

# *Des entraîneurs sportifs cubains prêtent des services en République Dominicaine*

---



Un groupe de collaborateurs sportifs cubains ont débuté leur travail dans la province de Pedernales, en République Dominicaine, d'où ils iront trois fois par semaine en territoire haïtien pour étendre leur travail dans ce pays.

Le ministre dominicain des Sports , Jaime David Fernández, a manifesté sa confiance dans le fait que les spécialistes réaliseront un bon travail dans les deux pays et il a fait référence à l'importance de contribuer aussi au développement d'Haïti dans le cadre de la fraternité entre les deux pays.

Jaime David Fernandez a rappelé une expérience similaire qui a eu lieu l'année dernière dans la province dominicaine de Dajabón et la localité haïtienne de Ouanaminthe avec d'excellents résultats.

Le coordonnateur de la mission sportive cubaine en République Dominicaine , Luis Alberto Pérez, a indiqué à la presse que l'aide sera centrée sur le basket-ball, le volley-ball, taekwondo, football et handball et il a ajouté que prochainement elle sera étendue à des disciplines comme la boxe, l'athlétisme.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/11871-des-entraîneurs-sportifs-cubains-pretent-des-services-en-republique-dominicaine>



**Radio Habana Cuba**